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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE TRANSPARENCIA 
CELEBRADA EL MARTES DIECIOCHO DE MARZO DE DOS MIL 

CATORCE.==================================== 
 

EN LA CUATRO VECES HERÓICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A 
LOS DIECIOCHO DÍAS DEL MES DE MARZO DEL AÑO DOS MIL 

CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO 
LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADO INTEGRANTES DE LA 

COMISIÓN DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN: MIGUEL 
ÁNGEL HUEPA PÉREZ, IRMA PATRICIA LEAL ISLAS, JUAN CARLOS 

NATALE LÓPEZ, MARCO ANTONIO RODRÍGUEZ ACOSTA, SILVIA TANÚS 
OSORIO Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS 

MARÍA SARA CAMELIA CHILACA MARTÍNEZ Y CARLOS IGNACIO MIER 
BAÑUELOS, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS DIECIOCHO 

HORAS CON DIEZ MINUTOS.=========================== 
ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOLICITÓ A LA 

DIPUTADA IRMA PATRICIA LEAL ISLAS FUNGIR COMO SECRETARIA 

PARA EL DESAHOGO DE ESTA SESIÓN.==================== 
EN EL PUNTO DOS SE APROBÓ POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA 

SESIÓN ANTERIOR.================================ 
EN EL PUNTO TRES EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ QUE LA 

PROPUESTA DE PLAN DE TRABAJO ESTABA ENFOCADA A REIVINDICAR 
LA FIGURA DE LOS DIPUTADOS HACIA LA CIUDADANÍA, ADEMÁS DE 

REMARCAR LA IMPORTANCIA DE LA HOMOLOGACIÓN DE LA LEY LOCAL 
EN MATERIA DE TRANSPARENCIA CON LO ESTIPULADO A NIVEL 

NACIONAL. AÑADIÓ QUE LA DECLARACIÓN DE LA TRANSPARENCIA 
PARLAMENTARIA ES UN DOCUMENTO QUE SI BIEN NO CONSTITUYE 

OBLIGACIONES LEGASLES, SIRVE DE ORIENTACIÓN HACIA UN 
EJERCICIO DE GOBIERNO QUE SE DEBE TOMAR EN CUENTA POR ESTA 

COMISIÓN.===================================== 
EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO 

SOLICITÓ DEJAR ABIERTO EL PLAN DE TRABAJO PARA INCORPORAR 

ALGUNA SUGERENCIA POSTERIORMENTE, APROBÁNDOSE DICHA 
PROPUESTA POR UNANIMIDAD.========================= 

A CONTINUACIÓN SE APROBÓ CON CINCO VOTOS A FAVOR EL PLAN DE 
TRABAJO PROPUESTO PARA ESTA COMISIÓN.================ 

EN ASUNTOS GENERALES LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO 
PREGUNTÓ SOBRE LOS RESULTADOS OBTENIDOS EN TRANSPARENCIA 

DURANTE LA ÚLTIMA EVALUACIÓN REALIZADA A ESTE PODER.===== 
AL RESPECTO EL LICENCIADO CÉSAR GUADALUPE PICOS MENDOZA 

SEÑALÓ QUE DICHA EVALUACIÓN REALIZADA HACE UN MES, FUE 
ANALIZADA CON PARÁMETROS DISTINTOS A LOS PLANTEADOS 

ORIGINALMENTE POR LA MISMA ASOCIACIÓN.===============  
ENSEGUIDA LA DIPUTADA LEAL ISLAS COMENTÓ QUE RESULTABA 

IMPORTANTE CONOCER QUÉ ORGANISMOS EVALÚAN Y CUÁLES SON 
LOS CRITERIOS QUE APLICAN EN LAS EVALUACIONES.==========  

A CONTINUACIÓN EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN ACLARÓ QUE LA 

ÚNICA INSTITUCIÓN FACULTADA PARA EVALUAR AL CONGRESO DEL 
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ESTADO ES LA COMISIÓN PARA EL ACCESO A LA INFORMACIÓN 
PÚBLICA DEL ESTADO DE PUEBLA. ABUNDÓ EN QUE LAS 

ORGANIZACIONES SOCIALES Y ACADÉMICAS QUE TAMBIÉN EVALUÁN, 
ESTABLECEN SUS CRITERIOS PROPIOS. AGREGÓ QUE EL DOCUMENTO 

A QUE HIZO REFERENCIA “TRANSPARENCIA PARLAMENTARIA” SIGNADA 
POR ORGANISMOS CORRESPONDIENTES A CINCUENTA Y DOS PAÍSES, 

EVALUARÍA EL DESEMPEÑO DE LOS CONGRESOS PERTENECIENTES A 
ELLOS, SIGUIENDO CON ELLO LOS PASOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 

UN PARLAMENTO ABIERTO.============================     
ENSEGUIDA LA DIPUTADA LEAL ISLAS PROPUSO QUE EL TITULAR DE LA 

UNIDAD DE TRANSPARENCIA EN EL CONGRESO PUDIESE INTEGRAR UN 
LISTADO CON LOS PRINCIPALES PENDIENTES EN MATERIA DE 

TRANSPARENCIA DEL CONGRESO DEL ESTADO.=============== 
AL RESPECTO EL DIPUTADO PRESIDENTESOLICITÓ UN DIAGNÓSTICO 

DETALLADO AL TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA.====== 
EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA TANÚS OSORIO URGIÓ A 

DIGNIFICAR LA ACTIVIDAD PARLAMENTARIA.================ 

A CONTINUACIÓN EL LICENCIADO JOSÉ NORBERTO RODRÍGUEZ 
MEDINA PROCEDIÓ A PRESENTAR AL LICENCIADO PICOS MENDOZA 

COMO TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA DEL CONGRESO 
DEL ESTADO.==================================== 

ACTO SEGUIDO EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN COMENTÓ QUE EN EL 
PLAN DE TRABAJO SE TRATABA LA READECUACIÓN Y ACTUALIZACIÓN 

DE LA PÁGINA DE INTERNET PARA HACER SU MANEJO MÁS SENCILLO 
POR PARTE DE LOS CIUDADANOS.======================= 

FINALMENTE LA DIPUTADA LEAL ISLAS SOLICITÓ AL TITULAR DE LA 
UNIDAD DE TRANSPARENCIA PARA CADA REUNIÓN DE ESTA 

COMISIÓN, BRINDAR LOS DATOS MÁS SOBRESALIENTES Y 
REQUERIDOS POR LOS CIUDADANOS, CON EL OBJETO DE TENER 

CONOCIMIENTO DE LOS MISMOS Y DAR UNA RESPUESTA EN 
CONSECUENCIA.================================== 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y AGOTADOS LOS PUNTOS DEL 

ORDEN DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA SESIÓN A LAS DIECIOCHO HORAS 
CON CUARENTA Y DOS MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO.====                           

 
 

 
 

 
 

DIP. MARCO ANTONIO RODRÍGUEZ ACOSTA 
PRESIDENTE 
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ESTA HOJA DE FIRMAS CORRESPONDE AL ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE 
TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN DE FECHA DIECIOCHO DE MARZO DE DOS 
MIL CATORCE 

 


